

Un paso más cerca de las obras de Alfonso XIII

08/11/2023



La avenida se reformará totalmente | Nando Verdú.

En las próximas semanas arrancarán las obras de reforma integral de la avenida Alfonso XIII, uno de los proyectos más importantes de la legislatura. El pleno del Ayuntamiento aprobó el reajuste económico de esta obra que se ha incrementado en 600.000 euros del presupuesto inicial debido al aumento del coste del material.

La obra ha salido a licitación por 2'7 millones, de los que el Ayuntamiento aportará 1'5 millones y la Diputación de Alicante el resto. Previsiblemente este montante final se reducirá tras la oferta de la empresa que ejecutará el proyecto.

La actuación, que durará unos 15 meses, comprende importantes cambios en la avenida: la ampliación de aceras para hacerlas más accesibles, la plantación de arbolado con riego por goteo, así como la renovación del asfaltado. También incluye la renovación del sistema de captación de aguas pluviales y la mejora del saneamiento, así como la actualización de la señalización horizontal y vertical, adaptándola a la nueva definición urbanística de las avenidas.



La actuación tendrá una duración de 15 meses | Nando Verdú.